

# ひしのみ

【学校目標】 たくましく かしくともに生きる

## 授業参観 ありがとうございました

1月27日(水)に、今年度最後の授業参観を行いました。

コロナ感染拡大に伴い、福岡、首都圏等で緊急事態宣言が出されている中での授業参観、実施について悩みましたが、神埼地区での感染者は少ないこと、今年度最後ということなどを考え、開催に踏み切りました。平日の午前中なのでそこまで参観者は多くないのではと思っていたのですが、たくさんの保護者の方々が来校いただき、ちょっと密になってしまったことを反省しております。保護者の方々の子供への愛情の深さを感じました。今後は、2時間続きで授業を公開し、1クラスの人数を制限するなどの対策を行いたいと思っておりますが、その前に、来年度の授業参観前にコロナ感染が縮小して気にしなくていいようになっていることを心から願っております。



【1年生 図工メダル作り】



【2年生 大きくなった自分発表会】



【3年生 社会 警察・消防】



【4年生 1/2成人式】



【5年生 縄跳び大会】



【6年生 防災発表会】



1年生も、姿勢良く先生の話聞いており、この1年間の成長を感じました。また、6年生は総合で防災について調べたことをグループで発表していましたが、保護者の方も大変多く、笑顔で参観されている様子が印象的でした。今年度もあと2か月、学習面、生活面、学年相当の力をしっかりつけて、次に送り出すようにします。今後「6年生を送る会」や「学級懇談会」を計画しております。お忙しいとは思いますがよろしくお願いします。

# 行事いろいろ

## 【救急救命】



「手本では簡単に心臓マッサージをしているように見えたけど実際にやってみると力がすごくかかるし、腕がいたくなって、やり続けるのはとても難しかった。」(愛梨さん)

「倒れている人がいてもあわてず、しっかり周りを見て、近くにいる大人の人を呼ぼうと思います。」(美和さん)

赤十字佐賀県支部から原さんにきていただき、人形をつかってAEDや心臓マッサージの仕方を学習しました。実際にやってみたことで、印象深く、とてもためになったようでした。

## 【防煙・薬物乱用防止教室】



「たばこ薬物は絶対にダメなんだと改めて思いました。たばこは、周りの人まで害をあたえる事にびっくりしました。依存してやめられなくなるので気をつけます。」(ほのかさん)

薬剤師の中原さんに来ていただき、タバコを吸い続けている人の肺の様子など、具体的に写真を提示していただきながら話をさせていただきました。これからの人生において、いろいろな誘惑が待ち受けているかもしれません。「薬物はしない!!」という気持ちをしっかり持ち続けてもらいたいものです。

## 【プログラミング授業】



今年度からカリキュラムに入ってきた「プログラミング学習」を3学期になり、全学年で実施しております。

1, 2年生はまだパソコン操作に慣れていないこともあり、まずはマウスの動かし方から始めております。

写真は5年生が、線の引き方をプログラミングし、それをもとに、正三角形や正方形などの図形を作る学習の様子です。多角形になればなるほど、考えることも増え、苦労していたようでした。

## 【現1年生と、来年度入学の新1年生との交流】



新入学児保護者説明会の時に、現1年生と来年度入学予定の新1年生の交流会を行いました。

1年生としてできるようになったことを、グループ別に発表しました。なわとび、漢字、計算、給食当番など、バラエティーに富んだ発表でした。新1年生は静かに話を聞くことができました。新入児保護者の皆様も寒い中ご参加いただき、本当にありがとうございました。